

COMMUNIQUÉ

DE PRESSE



Orléans, le 17 décembre 2021

Le label Qualité Tourisme™ du château de Sully-sur-Loire renouvelé jusqu'en 2026

Le 14 décembre 2021, la Direction générale des entreprises a renouvelé l'attribution de la marque Qualité Tourisme™ au château de Sully. Cette reconnaissance garantit un haut niveau de service, notamment en matière d'accueil, d'écoute clientèle, de visite, ou d'information en amont. Elle est l'aboutissement d'un travail mobilisant toute l'équipe du château, afin de respecter un référentiel de près de 240 points soumis à un contrôle indépendant.

Cet effort sur le long terme participe de la satisfaction des visiteurs, de la compétitivité de la destination et de la mise en valeur du château départemental. D'ici le prochain renouvellement en 2026, le référentiel sera amélioré et comportera de nouveaux critères, principalement autour du développement durable.

En région Centre-Val de Loire, [24 sites touristiques et culturels sont labellisés Qualité Tourisme™](#). Une quarantaine d'autres sites de visite sont également engagés dans la démarche visant à obtenir cette reconnaissance. Ce dispositif qualité est animé en Centre Val-de-Loire par l'Agence départementale du Tourisme de Touraine.

À propos du Château de Sully-sur-Loire

Porte d'entrée de la Vallée de la Loire, le château de Sully-sur-Loire est une forteresse bâtie à la fin du XIVe siècle. Il offre un ensemble atypique en bord de Loire, avec son parc arboré de 25 hectares et ses imposantes tours médiévales. Les visiteurs d'aujourd'hui marchent sur les pas de Maximilien de Béthune, ministre du Roi Henri IV et propriétaire emblématique, mais aussi des résidents de passage qu'ont été Jeanne d'Arc, Louis XIV, Voltaire, ou La Fayette. Classé monument historique en 1928 et propriété depuis 1962 du Département du Loiret, le château de Sully a retrouvé progressivement son lustre de grande demeure ducal.

CONTACT PRESSE

Elie Poupin

02 38 25 43 38

07 86 84 06 54

elie.poupin@loiret.fr